



12 Pièces

Réf. W-049CBH

2 000 000 €

St-Laurent-de-Gosse

Maison à vendre (40390)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Ancien fort d'origine médiévale construit en 1375, remanié dans les années 1500 et doté d'un ajout ultérieur des années 1800 à la structure d'origine. Il comprend également un autre bâtiment indépendant, l'ensemble étant implanté sur un terrain de 9 500 m² en bord de l'Adour. Entièrement rénové en 2019, il offre la possibilité d'un usage en tant qu'établissement touristique. Vendu meublé. Le bâtiment médiéval, dont les cheminées et les fenêtres extérieures sont d'origine, conserve les sols en pierre de l'époque de sa construction. Sa longue histoire est documentée depuis plus de 600 ans. Le ...

Former fort of medieval origin built in 1375, remodeled in the 1500s and featuring a later 1800s addition to the original structure. It also includes a separate independent building, the whole set on a 9,500 m² plot on the banks of the Adour River. Fully renovated in 2019, it offers the possibility of use as a tourist establishment. Sold furnished. The medieval building, whose fireplaces and exterior windows are original, retains the stone floors from the time of its construction. Its long history has been documented for over 600 years. The main building, with a total built area of 872 m², is ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

